

Haute tension !

L'assemblée générale de Gand promettait d'être orageuse et le fut, effectivement, quelque peu. Elle devait marquer pour le Réseau Belge, un cap difficile à franchir. Allions-nous sombrer dans un désagrègement néfaste à nos intérêts communs et vivre sans union pendant quelques mois, voire quelques semaines, pour disparaître au premier coup dur auquel, sans unité et sans force d'ensemble, notre groupement n'eut pas été à même de résister? On eut pu le craindre sérieusement. Tous les oms qui assistèrent à l'Assemblée pourront certifier à ceux qui n'en furent point, que durant un long moment on crut l'accord irréalisable et que... le vase allait se briser. Dans l'assemblée, les uns s'en allèrent, dépités, certes, mais philosophes et proclamant sans doute : tant pis. D'autres ne purent croire à pareille éventualité et songeant à l'existence menacée de leur passe-temps favori, ne voulurent quitter le local gantois, sans tenter un suprême effort pour amener la conciliation.

Nous avons au moins, entre concitoyens, ceci de remarquable, c'est que le bon sens finit toujours par reprendre le dessus. Au moment où l'on peut imaginer que tout est perdu, quelqu'un lance une bouée de sauvetage; on la regarde, on se dirige vers elle, les mains se tendent et s'y accrochent et l'on se sauve, tous ensemble. Et la leçon d'un danger, subitement évanoui, agit finalement pour renforcer un état de chose branlant et le bétonne par de la saine logique faite de concessions réciproques. Nous fûmes à quelques oms, pour édifier bien vite avec ce mortier nouveau, les bases d'un édifice que nous voulons solide. Nous avons mis sur pied un programme dont le détail paraîtra prochainement dans notre « QSO ». On y verra, non sans plaisir, que nous conservons notre président 4UU, dont l'inlassable dévouement n'est méconnu de personne, notre vice-président 4GW, que tous nous respectons avec sympathie, et enfin, nos principaux DM, les 4HM, 4BZ, 4AU, 4PA, 4AA et les autres, dont nous, simples membres du RB, avons de sérieuses garanties qu'ils travailleront pour un RB toujours plus vivant, toujours plus grand et, acceptons-en l'augure, toujours plus uni.

La journée de Gand n'a pas été vaine, loin de là. Sous la conduite du fougueux, mais combien dévoué 4PA, elle fit crever un abcès qui nous faisait bien souffrir.